

Fecha: 23-11-2024  
Medio: Las Noticias  
Supl.: Las Noticias  
Tipo: Noticia general  
Título: Diputado Jorge Saffirio pide que se implemente un plan estratégico ante déficit de 38 mil millones que tiene la Universidad de la Frontera

Pág.: 5  
Cm2: 324,9  
VPE: \$ 539.680

Tiraje: 3.600  
Lectoría: 13.800  
Favorabilidad:  No Definida

## ***Diputado Jorge Saffirio pide que se implemente un plan estratégico ante déficit de 38 mil millones que tiene la Universidad de la Frontera***

***Ante los nuevos antecedentes que se conocieron por la difícil situación económica que afecta a la Universidad de la Frontera, cuyo déficit alcanza los 38 mil millones de pesos, el diputado Jorge Saffirio Espinoza envió un oficio de fiscalización al Ministro y al Subsecretario de Educación, solicitándoles la información sobre los gastos y el estado financiero de la institución, además de solicitar que se implemente un plan estratégico que permita evitar el cierre de esta casa de estudios.***

Según el legislador, “tenemos una situación que ya no da para más. Primero nos enteramos de los altos sueldos que ganan algunos docentes en esta universidad. Ahora nos enteramos que el déficit no es de 18 mil millones como se dijo en un comienzo, sino de 38 mil millones. Necesitamos que se implemente un plan para evitar el cierre de esta universidad”.

Según Saffirio, “ahora sabemos que se van a desvincular a cerca de 200 funcionarios, mientras los alumnos están en paro. Creo que la universidad tocó fondo, por lo que

es fundamental pensar en cómo se puede revertir esta situación”.

“La grave situación de la Universidad de la Frontera hace necesario reflexionar y fiscalizar como se gestionan los recursos públicos que se entregan a las casas de estudios, pues se trata de una universidad pública y estatal, que recibe recursos públicos vía ley de presupuesto y alberga a miles de estudiantes. Situación que se repite en el país, pues no es la primera vez que universidades pasan por crisis financieras, ejemplo de ello son la Universidad

Austral y la Universidad de Aysén”, señaló Saffirio.

Saffirio agregó que “es fundamental la implementación de un plan estratégico para auxiliar a la mencionada casa de estudio, pues allí se albergan a miles de estudiantes de la región de La Araucanía y, además, evitar un eventual cierre del establecimiento superior como ha ocurrido en otras universidades a lo largo del país anteriormente”.

En el documento, el legislador además solicita Información de los gastos asociados a los recursos otorgados a tra-



vés de la ley de Presupuesto del Sector Público, entre los años 2010 y 2024, como así también Informes financieros anuales entre los años 2010 y 2024 de la Universidad de la Frontera, indicando de manera desagregada los mayores gastos en ítem de Personal Académico, Directivo y Administrativo; y mayores gastos en proyectos de inversión de la casa de estu-

dios, señalando el destino y objetivo de dichos recursos.

Finalmente, el diputado Saffirio señaló que “esperamos que esta información me sea remitida lo antes posible por parte del Ministerio de Educación y la Superintendencia, porque necesitamos esclarecer donde se están mal utilizando los recursos de la casa de estudios más importante de nuestra región”.